

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: 9. Ordentliche Bundesversammlung
14.-16.11.1997 in der Stadthalle Kassel

Beschluß zum Landesökofonds

Die Landesökofonds wollen im Jahr 1998 100.000,- DM für bundesweite Projekte zur Verfügung stellen. Die Ökofonds werden eine Vergabe so organisieren, daß eine zügige Antragsentscheidung gewährleistet wird.

Die Landesökofonds legen in Zusammenarbeit mit dem Bundesvorstand ein Schwerpunktthema fest und stellen dieses dem Länderrat im Januar 1998 vor. Der Bundesvorstand wird aufgefordert, sich an Projekten zu diesem Schwerpunkt zu beteiligen.

Die Landesökofonds haben sich über Grundzüge Mindeststandards und inhaltliche Essentials verständigt. Sie legen ein ausgearbeitetes, gemeinsames Papier bis zum übernächsten Länderrat vor.

Die Diskussion um den Zusammenschluß einzelner Landesökofonds wird weitergeführt.